

UNOIMAS/UNO

UNOIMAS/UNO

**Nóbel de la Paz**

Al enterarse ayer de que había sido galardonado con el Premio Nóbel de la Paz, el arquitecto y escultor argentino Adolfo Pérez Esquivel, fundador de la organización ecuménica Justicia y Paz, reiteró que la dictadura militar de ese país sudamericano continúa violando los derechos humanos. (UPI)

EL DÍA

**EL NOBEL DE LA PAZ  
A UN ARGENTINO**

OSLO.— El argentino Adolfo Pérez Esquivel, jefe de la organización cristiana Servicio Paz y Justicia es el premio Nóbel de la Paz 1980. La decisión fue dada a conocer hoy en Oslo por el comité del Parlamento noruego. El premio está dotado con 880 mil coronas noruegas (unos 220 mil dólares) y será entregado el 10 de diciembre, aniversario del nacimiento de su fundador Alfred Nóbel (1833-1896), químico sueco inventor de la dinamita.

▷ En 1974

**Paz y Justicia nació para apoyar los trabajos pastorales populares**

BUENOS AIRES, 13 de octubre (EFE). — El "Servicio Paz y Justicia en América Latina", cuyo titular recibió hoy el premio Nobel de la Paz, surgió formalmente en 1974 con el fin de apoyar los trabajos pastorales de contenido popular en Iberoamérica y es una institución autónoma que carece de lazos formales con organismos internacionales similares. Es una institución cristiana y ecuménica.

"Solamente tenemos estatutos consultivos con el Movimiento Internacional de Reconciliación, que tiene sede en Holanda", informó un hijo y colaborador de Pérez Esquivel.

Antes de la fundación formal de esta organización, se realizaron dos encuentros regionales preparatorios en 1968 y en 1971 en Colombia y en Costa Rica, añadió.

"El Servicio es un organismo cristiano que nació de la necesidad sentida por grupos, organismos, movimientos de sectores de iglesias, obispos, sacerdotes, religiosos, campesinos, obreros, pastores, y estudiantes, comprometidos en el proceso de liberación integral del hombre y de los pueblos desde la perspectiva de la fe", escribió hace poco tiempo el nuevo premio Nóbel de la Paz.

Entre las personalidades de la Iglesia Católica solidarias con este organismo se encuentran los obispos argentinos Jaime de Nevares y Vicente Zazpe. El cardenal Evaristo Arns, de San Pablo (Brasil), y los obispos brasileños Antonio Fragoso y José María Pires, monseñor Leonidas Troano, de Ecuador, y monseñor Hourton, de Chile.

EXCELSIOR



POR SUS LABORES de promoción de la no violencia en América Latina y sus trabajos de coordinación de diversos organismos, el arquitecto argentino Adolfo Pérez Esquivel se hizo merecedor al Premio Nobel de la Paz 1980. Ha dedicado su vida a la lucha por los derechos humanos desde 1974. (AP) (Información en la página 3)